



Plaza central de la nueva ciudad. Al fondo el restaurante. A la derecha uno de los bloques de vivienda de tres pisos que cierran otros dos lados de la plaza.

EXPOSICION DE LA VIVIENDA SUECA CIUDAD COLECTIVA MODERNA, EN GOTEMBURGO

Recientemente fué inaugurada en Gotemburgo, por el Príncipe heredero de Suecia, una notable exposición de viviendas, que comprende toda una ciudad modelo, minuciosamente planeada.

Está situada en una colina rocosa al Nordeste de Gotemburgo, teniendo una amplia y hermosa vista sobre la ciudad y sus alrededores. Dos jóvenes y emprendedores arquitectos

han realizado aquí el sueño de todos los que ejercen esta profesión, que es crear un recinto de viviendas desde el principio, a fin de poder conformarlo en su totalidad, desde la urbanización hasta la instalación y el mobiliario de los departamentos, y lo han convertido en un prototipo de la edificación de viviendas en tiempos de paz.

Este original proyecto emanó de la Asocia-